



Visiblemente emocionado cerró el balance covid-19 de ayer el ministro de Salud, Enrique Paris, tras agradecer las muestras de apoyo que ha recibido, en particular uno. "Me permito también nombrar a una prima, Violy Gerding, que siempre me apoya", dijo antes de que se quebrara su voz. La presidenta de los adultos mayores de La Herradura Viola Gerding Paris (77), cuenta al teléfono desde Coquimbo que están en permanente contacto y que ella incluso le manda memes que aparecen sobre él. "Se los mando todos. Buenos y malos. Yo soy muy positiva y me gusta hacerlo reír. Trato de que él esté feliz y siento que le ha servido. Ayer le tiré la talla porque cuando supe del saludo le dije por favor no se le ocurra al gobierno llamarme para ser jefa de Senama", relata admitiendo que



Viola Gerding Paris

no es del color político de este gobierno. De hecho, enmarca su foto de perfil de Facebook un logo con el eslogan "voto independiente" la Lista del Pueblo. "Pero mejor no hablemos de política", dice amablemente. Cuenta que cuando supo que su primo se integraría al gobierno, lo llamó y le dijo que la política es "sin llorar" y que sentía orgullo por él. "Nosotros como familia sufrimos mucho por todo lo que le está pasando. Es difícil para él. Se podría haber quedado en la UC trabajando tranquilo, pero sé que quiere hacer lo mejor por el país. Esperamos que salga adelante porque es bueno para Chile. Sé que está haciendo todo lo que puede porque es un profesional de tomo y lomo. Toda la familia lo ama. Él sabe que cuenta con todos los primos Paris", enfatiza. Gerding, educadora de párvulos hoy jubilada

que fue parte de los fundadores del Colegio Latinoamericano, detalla que su relación se fortaleció cuando eran niños y ella llegó a vivir a la casa de la familia Paris Mancilla. "Enrique es primo hermano mío y somos una familia de Puerto Montt muy unida. Cuando pequeña mis padres se fueron a trabajar al norte, en el salitre. Yo me tuve que quedar en Puerto Montt, porque mis papás no tenían dinero. Me quede con mi hermana a vivir en la casa de los papás de Enrique. Soy como la hermana mayor de ellos, él sabe que cuenta conmigo", sincera. Es más, confidencia que su papá, al que define como un "poeta casero", creó una canción para los Paris. Y cita una estrofa: "Los Paris no claudicarán y la tradición hasta el fin se mantendrá". Esa tradición, asegura, es "ser colaborador de toda la gente". Gerding figura en la nómina de las 3.754 firmas que consiguió la Corporación Miles para apoyar en 2014 la propuesta de Ley de interrupción del embarazo por razones terapéuticas.